

BIG ISSUE

Kodim 1311/Mrw Ikuti Vicon Peresmian 2.664 Titik Air Bersih di Seluruh Indonesia Dirangkaikan Pembagian Sembako

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Jul 30, 2024 - 22:40



Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki Bagikan Sembako

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc, meresmikan secara serentak program Tanggung

Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) yang mencakup pembangunan Rumah Tidak Layak Huni, sarana air bersih, dan penerangan tenaga surya (PLTS). Peresmian ini dilakukan melalui video conference (Vicon) yang terpusat di Kampung Timorana, Desa Manusat, Kecamatan Kupang Timur, Kabupaten Kupang, Provinsi Nusa Tenggara Timur (NTT), Selasa (30/07/2024).

Kodim 1311/Morowali berpartisipasi dalam kegiatan Vicon tersebut yang bertempat Makodim 1311/Morowali Jln. KTM, di Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, antara lain Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., Plh Bupati Morowali yang diwakili oleh Asisten II Bidang Ekonomi Pembangunan Abdul Muttaqin Sonaru SP, Kapolres Morowali diwakili oleh Wakapolres Kopol Awaluddin Rahman SH, MH, serta Ketua DPRD Morowali diwakili oleh Dg. Pasolong.

Selain itu, hadir pula para pimpinan OPD Kabupaten Morowali, Kepala Desa Lanona, Kepala Desa Laroue sebagai penerima manfaat program TNI-AD Manunggal Air, dan masyarakat setempat, serta perwira jajaran Kodim 1311/Morowali beserta Babinsa.

Dalam sambutannya, Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak menyampaikan apresiasinya terhadap kontribusi NTT yang telah melahirkan banyak pejabat negara meski dengan keterbatasan. Beliau berharap proyek sumur bor ini akan memberikan kesempatan lebih bagi anak-anak untuk belajar dan meraih prestasi di masa depan.

Jenderal TNI Maruli Simanjuntak juga mengucapkan terima kasih kepada PT. Pertamina atas dukungannya dalam program pembangunan sosial ini dan berharap perusahaan lain di seluruh Indonesia dapat mencontoh inisiatif serupa.

Kasad menambahkan bahwa 2.664 titik air bersih telah diresmikan, dengan rencana penambahan 1.000 titik lagi pada tahun ini, dengan harapan proyek ini dapat terus berlanjut.

Acara diakhiri dengan pembagian sembako kepada masyarakat penerima manfaat air bersih oleh Dandim 1311/Morowali beserta perwira Kodim 1311/Morowali. Pembagian sembako ini merupakan bentuk apresiasi dan dukungan terhadap kegiatan sosial serta bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan.

(PATAR JS & Pendim 1311/Mrw)